

# SEGUNDA VUELTA

## Recursos insuficientes para atender emergencias de connacionales en el extranjero

**Por Luis Muñoz**

El Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de México presentará una iniciativa para crear una coordinación plena en Asuntos Internacionales desde la [CDMX](#) con gobiernos estatales y el federal.

El diputado Raúl Torres Guerrero explicó que por falta de recursos no hay personal suficiente en las redes consulares para atender de manera pronta y expedita emergencias como la desaparición de mexicanos en el exterior. “Tampoco se puede dar apoyo de manera adecuada a connacionales por enfermedades o accidentes, o cuando requieren de un seguro de desempleo o una beca para estudiar en algún plantel del extranjero”.

Por esas razones, el diputado Torres Guerrero expuso la necesidad de contar con un área de atención directa en las alcaldías o en el gobierno de la Ciudad para que en casos de desaparición de una persona fuera del país, los familiares puedan contactarse con la Fiscalía local o con la Secretaría de Seguridad Ciudadana”.

A falta de una instancia como la que se propone, se pierde tiempo, clave en situaciones de emergencia.

Torres Guerrero dijo también que es fundamental que los gobiernos municipales tengan una oficina de atención en emergencias, pues el tiempo es oro, además de lamentar que por el

poco presupuesto que la administración del presidente López Obrador ha destinado, los consulados no disponen de personal suficiente.

### ANTICIPAN PRESUPUESTO RACIONAL EN 2024

De cara al inicio del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, el Instituto Electoral de la Ciudad de México ([IECM](#)) informó que alista su planeación operativa y actividades institucionales del próximo año en el que la ciudadanía capitalina elegirá a los titulares de la Jefatura de Gobierno, diputaciones locales y alcaldías con sus respectivas concejalías.

Recordó que del 17 al 25 de julio se llevó a cabo el curso-taller “metodología del marco lógico para la planeación 2024”, al que fue convocado el personal responsable de la elaboración y diseño de los programas institucionales y específicos que definen la planeación operativa y la actividad institucional que será la base para la construcción del presupuesto del próximo ejercicio fiscal. El [IECM](#) indicó que dicha actividad tuvo como propó-

sito dotar al personal de herramientas metodológicas para la elaboración de proyectos y programas institucionales, desde su conceptualización, diseño y ejecución, hasta su seguimiento y evaluación. En el acto de clausura, la Consejera Presidente del [IECM](#), Patricia Avendaño Durán, señaló que el curso taller forma parte de un plan de trabajo que llevará a integrar oportunamente un presupuesto racional, congruente y con una visión prospectiva, para enfrentar, entre otros, los retos de una jornada electoral en la que se elegirán la jefatura de Gobierno, 66 diputaciones locales, 16 alcaldías y más de 200 concejalías.

La Dra. Guillermina Baena Paz, vicepresidenta para Latinoamérica por la World Futures Studies Federation, dijo que a 25 años de su creación, el [IECM](#) mantiene el compromiso de potenciar los derechos político-electorales de los habitantes de la capital del país, así como de garantizar el pleno ejercicio de los derechos de todas las personas que participan en los procesos electorales y de participación ciudadana; por ello la importancia de em-



plear la planeación prospectiva para facilitar la toma de decisiones, vislumbrar soluciones creativas e innovadoras a los problemas identificados y fijar metas y objetivos anticipándose a escenarios posibles, para asegurar estrategias que permitan afrontar contextos complejos y adversos.

#### **AMLO VE CON "BUENOS OJOS" A COLOSIO**

El presidente Andrés Manuel López Obrador, muy dado a opinar de todo y por todo, dice que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas, de Movimiento Ciudadano, sí podrían competirle a Morena (¿Xóochitl no?) en las elecciones del próximo año.

El portal PolíticoMX da cuenta que durante su visita a Nuevo León, para supervisar obras en materia de distribución de agua, el mandatario comentó que todos pueden participar porque al final "el que decide es el pueblo". Quiere meter más personajes al "juego" para restarle posibilidades a Xóochitl Gálvez, porque su objetivo

es ese: descarrilar a la aspirante de la alianza a como dé lugar.

#### **ACUMULA IMSS QUEJAS POR NEGLIGENCIA**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) está en un punto crítico y es una situación que ha puesto en alerta tanto a las y los legisladores del PAN, como a los propios pacientes y sus familiares que viven el día a día con los servicios médicos y la atención deficiente. De acuerdo al Informe Financiero del IMSS 2023, tienen más de 7 mil equipos con una antigüedad que representan un riesgo para los pacientes y el gobierno federal en vez de reforzar los presupuestos, los ha ido disminuyendo en perjuicio de los pacientes.

"No sólo son los elevadores que fallan, sino también la falta de medicamentos o los quirófanos con goteras, donde se suman los aparatos con obsolescencia y sus clínicas viejas", explicó el diputado Ricardo Rubio Torres, secretario de la Comisión de Salud en el Congreso CDMX.

*Im0007tri@yahoo.com.mx*



## Alista IECM planeación operativa rumbo al Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024

**(2023-07-31), Pixel Media 4.0 MX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:43:07, Precio \$5,000.00**

Ciudad de México.- De cara al inicio del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anunció que ya alista su planeación operativa y actividades institucionales del próximo año en el que la ciudadanía capitalina elegirá a las personas titulares de la Jefatura de Gobierno, Diputaciones Locales y Alcaldías con sus respectivas Concejalías.

Del 17 al 25 de julio, se llevó a cabo en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México el curso-taller "metodología del marco lógico para la planeación 2024", al que fue convocado el personal responsable de la elaboración y diseño de los programas institucionales y específicos, los cuales definen la planeación operativa y la actividad institucional que será la base para la construcción del presupuesto del próximo ejercicio fiscal.

Dicha actividad, tuvo como propósito dotar al personal de herramientas metodológicas para la elaboración de proyectos y programas institucionales, desde su conceptualización, diseño y ejecución, hasta su seguimiento y evaluación.

En el acto de clausura de la capacitación, la Consejera Presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán señaló que el curso taller forma parte de un plan de trabajo que llevará a integrar oportunamente un presupuesto racional, congruente y con una visión prospectiva, para enfrentar, entre otros, los retos de una jornada electoral en la que se elegirán una Jefatura de Gobierno, 66 diputaciones locales, 16 alcaldías y más de 200 concejalías.